



Приветствие участникам 26-й Международной выставки «Интерлакокраска-2022»

Welcome Message to the participants of the 26th International Exhibition Interlakokraska 2022

Уважаемые коллеги, друзья!

От имени Минпромторга России и от себя лично рад приветствовать вас на площадке 26-й Международной специализированной выставки «Интерлакокраска-2022», которую заслуженно можно считать ключевым отраслевым событием, объединяющим отечественных и зарубежных производителей лакокрасочных материалов.

Этот рынок демонстрирует в последнее время устойчивый рост. С 2015 года объем произведенной продукции вырос почти на 65 %, экспортные поставки увеличились более чем в 2,5 раза. Нельзя не отметить и тенденцию к расширению ассортимента высокотехнологичных продуктов на российском рынке лакокрасочных материалов.

Убежден, что на полях выставки состоится предметный разговор на актуальные темы, связанные с настоящим и будущим отрасли ЛКМ.

Желаю всем участникам и гостям международной специализированной выставки «Интерлакокраска-2022» плодотворной работы, способствующей как укреплению партнерских отношений, так и достижению новых профессиональных вершин!

Заместитель министра
промышленности и торговли
Российской Федерации

М.И. Иванов

Dear colleagues and friends,

On behalf of the Russian Ministry of Industry and Trade and myself, I am happy to welcome you at the 26th edition of the Interlakokraska 2022 International Exhibition which is fairly recognised as the key industry event uniting Russian and foreign paint and coatings producers.

The paint market has recently shown a sustainable growth. Since 2015, the volume of products produced has increased by almost 65%, and export deliveries have increased by more than 2.5 times. The trend towards expanding the range of high-tech products on the Russian paint and coatings market is also noteworthy.

I wish all exhibitors and visitors to the Interlakokraska 2022 International Exhibition fruitful work which will contribute both to strengthening of partner relations and to achievement of new professional heights!

Mikhail Ivanov
Deputy Minister
of Industry and Trade
of the Russian Federation